



REAL ZARAGOZA

Raúl Sanllehí deja de ser director general del Real Zaragoza

El Real Zaragoza S.A.D. desea informar a todos sus socios, aficionados y medios de comunicación sobre la resolución de mutuo acuerdo del contrato del hasta ahora director general, Raúl Sanllehí.

Desde su llegada al club, Raúl Sanllehí ha desempeñado un papel fundamental en la modernización y profesionalización de la entidad. Su experiencia y dedicación han sido clave en el desarrollo de diversas áreas del club, y **su gestión ha permitido establecer las bases para un futuro prometedor.**

La decisión de finalizar esta etapa se ha tomado de manera consensuada y en los mejores términos, buscando siempre lo mejor para el Real Zaragoza. **Agradecemos profundamente a Raúl Sanllehí su compromiso** durante su tiempo en el club. Le deseamos el mayor de los éxitos en sus futuros proyectos profesionales.

Agradecimiento de nuestro presidente

“El Real Zaragoza ha vivido una etapa de gran transformación bajo la dirección de Raúl Sanllehí. Su liderazgo y visión estratégica han sido fundamentales para el crecimiento y modernización de nuestro club. Agradecemos sinceramente a Raúl por su dedicación y profesionalidad. Siempre tendrá un lugar especial en la familia zaragocista”, expresó el Presidente del Real Zaragoza, Jorge Mas.

Palabras de Raúl Sanllehí

“Ha sido un honor y un privilegio formar parte de este gran club. Me voy con la satisfacción de haber contribuido al desarrollo y fortalecimiento del Real Zaragoza. Quiero agradecer a todos los empleados, jugadores, aficionados y directivos su apoyo y colaboración durante mi tiempo aquí. Me llevo grandes recuerdos y dejo un equipo comprometido con un futuro brillante. ¡Aúpa Zaragoza!”, manifestó Raúl Sanllehí.

En los próximos días, el Real Zaragoza anunciará la estructura organizativa que asumirá las funciones desempeñadas por Raúl Sanllehí, con el objetivo de asegurar una transición ordenada y continuar con el trabajo iniciado.

Agradecemos a nuestra afición y a los medios de comunicación su comprensión y apoyo constante.

¡Aúpa Zaragoza!